

Cette année le Festival International de Films de Femmes de Créteil se déroulera en ligne sur la plateforme Festival Scope du 2 au 11 avril 2021. Nous vous invitons pour la soirée d'ouverture, pour le film **Eden** de Agnes Kocsis (le 02 avril à 19h), pour le film en avant première **À Nos enfants** de Maria de Medeiros (04 avril à 18h) et le film **Regard Noir** de Aïssa Maïga et Isabelle Siméoni (le 07 avril). Ce formulaire est réservé aux professionnels de l'industrie cinématographique. Merci de le compléter et de nous le retourner accompagné d'un justificatif récent de votre activité avant le 25 mars 2021. Vous recevrez un lien personnel pour accéder à vos invitations. Un pass 'tous films' vous est proposé au prix de 15€ et des projections à l'unité pour 3€ (seulement pour les personnes résidant en France).

This year International Women Films Festival of Créteil will take place online on the platform Festival Scope from April 2 to 11, 2021. We invite you for the opening night for the film **Eden** by Agnes Kocsis (April 2 at 7p.m.), for the preview film **À Nos enfants** by Maria De Medeiros (April 4 at 6 p.m.) for the film **Regard noir** by Aïssa Maïga and Isabelle Siméoni (April 07). This form is for professionals of film industry only. Please complete it and return it to us before March 25, 2021. You will receive a private link to access to your invitations. An 'all films' pass is available for 15€ and individual screenings for 3€ (only for people residing in France).

- Nom / **Name**..... • Prénom / **Surname**.....
- Adresse personnelle / **Private address**.....
- Code postal / **Post-code**..... • Ville/ **City**..... • Pays* / **Country***.....
- Téléphone personnel / **Private phone number**..... • Mobile.....
- E.mail*..... • Fax.....

Secteur d'activité / **Working sector**

- Production / **Production**
- Exploitation / **Exhibition**
- Distribution / **Distributor**
- Médiathèque / **Archives, Film library**
- Festival / **Festival**
- Réalisation / **Film direction**
- Acheteur / **Film acquisition**
- Technicien du Cinéma / **Film technician**
- Comédien / **Actor**
- Ecoles de cinéma / **Film schools**
- Enseignement de Cinéma / **Film school teacher**
- Autres (précisez) / **Other (precise)**

Cachet de la société* / **Company seal*** :

- Organisme représenté / **Company**.....
- Adresse de l'Organisme/ **Company's address**.....
- Code postal / **post-code**..... • Ville/ **City**..... • Pays* / **Country***.....
- Téléphone / **phone number**..... • Fax :.....
- E.mail*..... • Website.....

* Mention obligatoire / **Compulsory indication**

Signature :